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Mitteilung an die Mitglieder 
des Schul- und Sportausschusses für die Sitzung am 22.08.2023 – öffentlich  
 
Thema: Ausstattung Fachräume 
 
Anfrage der FDP-Fraktion vom 15.08.2023, DS-Nr. 6564/2020-2025 
 
Frage:  
Welche Investitionsvorhaben sind für das Schuljahr 23/24 in naturwissenschaftlichen, technischen 
bzw. musisch-künstlerischen Fachräumen in den städtischen Schulen geplant? 
 

Antwort der Verwaltung:  
 

Eine Übersicht über geplante bzw. ausgeführte Maßnahmen ist der Übersicht in der Anlage zu 
entnehmen. 
Im Rahmen der GRW-Investitionen an den Berufskollegs wurden darüber hinaus erhebliche 
Investitionen in diversen Fachunterrichtsräumen - insbesondere in den technikbasierten BK`s (CSB 
Metall/ Elektro und Handwerk/Technik) - getätigt, wobei es sich nicht um bauliche (investive) 
Maßnahmen, als vielmehr um Ausstattung mit Spezialmaschinen bzw. „Lehr- und Lernmittel“ im 
weiteren Sinne handelt. 
 

Daneben ist eine Verbesserung der Ausstattung der Fachräume Biologie, Chemie und Technik & Physik 
an der Sekundarschule Königsbrügge, der Fachräume Chemie und Biologie & Technik an der 
Sekundarschule Gellershagen und des Fachraums Chemie an der Realschule Am Schlehenweg 
vorgesehen. 
 

Im Zuge der Ausstattung der Bielefelder Schulen mit digitalen Präsentationsmedien wurden bzw. 
werden u. a. auch Fachunterrichtsräume entsprechend ertüchtigt (Beamer bzw. Präsentations-
monitore). Daneben erfolgt in den Jahren 2023-2025 eine weitere Ausstattung zahlreicher Fachräume 
der Bielefelder Berufskollegs mit Repräsentationsmedien und digitalen Medien (Beamer, interaktive 
LCDs Display, Tablets, fahrbare Monitore, Laptops und Leinwände) aus dem GRW 4-Förderprogramm. 
Im Rahmen der GRW 5 Förderung läuft derzeit die Bedarfsabfrage bei den BKs. 
 

Zusatzfrage:  
Gibt es Bedarfsanzeigen von Schulen, denen in diesem Schuljahr nicht nachgekommen werden kann? 
Wenn ja, welche? 
 

Antwort der Verwaltung:  
Bedarfsanzeigen liegen vom Helmholtz-Gymnasium, der Gesamtschule Quelle und der Realschule 
Heepen vor. Einige bekannte Bedarfsmeldungen von Schulen können aufgrund hoher 
Investitionskosten vollumfänglich erst im Rahmen größerer Bauvorhaben, die im städt. Bauprogramm 
priorisiert sind, abgearbeitet werden. Akute Sicherheitsmängel werden hingegen umgehend behoben. 
Die Maßnahmen können ebenfalls der anhängenden Liste entnommen werden 
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